

ORDEN DEL DÍA DEL EJERCICIO DE RENDICIÓN DE CUENTAS

AÑO 2023

BUENAS TARDES bienvenidos al acto de Rendición de Cuentas del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal San Pedro de Huaca correspondiente al año fiscal 2023.

Agrademos la presencia de todas las autoridades civiles y militares y al pueblo huaqueño que se encuentra presente y a quienes nos siguen a través de las redes sociales.

La Rendición de Cuentas es un derecho ciudadano que incrementa la capacidad de la sociedad civil de incidir en lo público, desde la diversidad y pluralidad de voces y miradas.

Himno Nacional Ecuador

Al promover la participación ciudadana en la Rendición de Cuentas, apelamos a construir una nueva cultura ciudadana, más crítica, que exige ser consultada y escuchada, con la conciencia de poder de decisión y potestad de vigilar, controlar y denunciar aquello que atente contra sus derechos.

Intervención del Sr. Edgar Cundar, Presidente de la Asamblea Ciudadana Local.

La rendición de cuentas genera escenarios de encuentro en los que la ciudadanía y autoridades tienen la posibilidad de analizar y evaluar si la gestión realizada por el Municipio responde a la visión de desarrollo que todos construimos

Exposición del video Imagen Institucional Gad Municipal san Pedro de Huaca.

Rendición de Cuentas del Abg. Jairo Huera, Alcalde del GADMSPH, correspondiente al año 2023.

Una buena administración pública está sustentada en los principios de transparencia, equidad, ética, eficiencia y eficacia.

Intermedio musical, interviene el Lic. Darwin Cadena.

La rendición de cuentas garantizar a los mandantes el acceso a la información de manera periódica y permanente, con respecto a la gestión pública.

A continuación les invitamos a mirar el video institucional que resume las actividades cumplidas por la Administración Municipal en el año 2023

Recepción de opiniones y sugerencias o críticas de la ciudadanía del proceso de rendición de cuentas año 2023.

Les recordamos que este acto de rendición de cuentas está siendo transmitido en vivo, también será retransmitido en la página y redes sociales del GAD Municipal, con la finalidad de receptor opiniones, sugerencias y aportes ciudadanos del proceso de rendición de cuentas 2023 y también hemos habilitado el correo transparencia@huaca.gob.ec por un lapso de 15 días. Luego de lo cual la Municipalidad responderá estas inquietudes y formulará los compromisos que sea necesarios.

De igual manera, a los presentes en esta rendición de cuentas, pueden hacer sus aportes por escrito en los formularios que el personal municipal está entregando.

Para concluir este evento invitamos a entonar las notas del Himno a Huaca

Culminado esta rendición de cuentas del año 2023, les invitamos a disfrutar de la participación del Grupo de Danza